

NARANJA Y AZUL, LA TERCERA 'PIEL' DEL MÁLAGA

El club presenta la equipación alternativa, con un guiño marengo **P33**



LA SALIDA DE NELSON TRASTOCA LA PLANIFICACIÓN

El jugador se marchará al Almería **P32**



Revive la Antequera lírica

el amor la coloró,
el amor de mi amado.

La representación de 'La sonámbula' de Bellini en la plaza de toros devuelve la ópera a la Ciudad del Torcal después de 25 años **P39**

Los tendidos fueron el escenario de la representación.
ANTONIO J. GUERRERO

El mayor riesgo de divorcio llega a los diez años de casados y tras el verano

Málaga registró 3.022 rupturas en 2024, un 15% más que el año anterior, pero por debajo de las que se producían hace una década

Málaga terminó el año pasado con 3.022 parejas divorciadas. Así lo recoge el Instituto Nacional de Estadística (INE) en datos publicados ayer, que reflejan un aumento de las rupturas

del 15% respecto al año anterior, lo que expertos consultados por este periódico atribuyen a la bonanza económica. Aunque significa un descenso del 15% si se compara con hace una

década, lo cierto es que sí hay una constante en los divorcios: la mayoría se producen a los diez años de casados y con frecuencia después de las vacaciones de verano. **P2**

MÁS TEMAS

«Entró ocho veces en el dormitorio para mirar mis partes íntimas»

La víctima del ladrón intruso de Marbella cree que no iba a robar **P8**

Los alcaldes del PP se sienten «estafados» en materia de movilidad

Critican al Gobierno por las continuas averías ferroviarias y los atascos **P3**

Málaga premia la excelencia de sus estudiantes

La Junta distingue a los mejores expedientes de Bachillerato **P6**

De la Torre: «No he recibido quejas de los barrios que visito»

El alcalde responde a las movilizaciones vecinales que exigen más limpieza **P10**

La UCO rastrea en siete países las mordidas del despacho de Montoro

La Guardia Civil apunta a una red que ocultaba las «comisiones» por la «intermediación» dentro del Gobierno

La investigación en torno al exministro del PP Cristóbal Montoro señala una vasta red corrupta que actuaba como 'lobby' al que importantes empresas se ven obligadas a contratar. **P24**

La hipoteca media en Málaga es la tercera más cara de España tras Baleares y Madrid

Cerca de 209.000 euros es la media de la hipoteca que se firma en Málaga, donde casi la mitad de las operaciones realizadas se hacen al contado. **P4**

Carlos Álvarez: «Sin el Auditorio, Málaga no podrá presentarse como centro cultural» **P40**

Ana de Alva, una malagueña tras el último gran estreno del cine español **P38**